平成29年度四倉中学校

学校だより

8月28日(月) 第16号

文責 校長 中根 猛

期待感をもって82日間の2学期スタート

夏季休業が終わり、25日(金)に2学期始業式を迎えました。35日間の夏休み期間中は、 雨模様の肌寒く感じる日も多かったせいか、ここ数日来の蒸し暑さは暑さに慣れていない体に応 えるようです。生徒の皆さんは、元気に明るいあいさつを交わしながら登校してきました。充実 した夏休みを送り日焼けした表情に2学期への期待感があふれていました。2学期の心構えとし て次の三つを話しました。

- ○学力向上を目指して学習に励もう。真剣に授業に臨み家庭学習での予習、復習に力を入れよう。3年生の皆さん受験は、団体競技です。級友と励まし合って受験勉強をやりきり合格を目指そう。
- ○学校行事、特に白銀祭の成功に向けて、協力して取り組もう。様々な、課題を乗り越えて合唱を作り上げよう。そして、一人一人が光り輝き充実感を味わえるように協力しよう。
- ○部活動を充実させよう。駅伝大会、新人大会、アンサイブルコンテストなどに向けて新チームで頑張ろう。

始業式の後に、代表生徒による2学期の抱負の発表を行いました。次に、紹介します。

- ○1学年代表 青柳蓮さん 部活動、宿題、夏祭りなど充実した夏休みを過ごした。早寝早起きに努め計画的に過ごせた。2学期の抱負は、勉強と部活動の両立。そして、行事を通してクラスの良い思い出を作ること。
- ○2学年代表 多嶋悠佑君 1学期の反省を生かして二つの目標を定めた。一つは、スポーツフェスティバルや白銀祭をクラスで協力してとりくみ級友との仲を深めたい。二つ目は、授業態度を良くして学習に励みたい。悔いの残らないように過ごしたい。 ○3学年代表 緒方航大郎君 行事や受験に向けてクラスが団だして取り組みたい。最上級生と
- ○3学年代表 緒方航大郎君 行事や受験に向けてクラスが団結して取り組みたい。最上級生として落ち着きのある生活を送る。2分前着席や清掃の整列など時間を意識して自分からすすで行動する。

学校行事に取り組むことで、級友との関係を深めたり学習に力を入れたいなど期待感をもって 2 学期を迎えたことが伝わる発表でした。皆さんの頑張りに期待します。 また、英語弁論大会に出場する3年の、佐藤光稀君(暗唱部門)と西塚美風羽さん(創作部門)

また、英語弁論大会に出場する3年の、佐藤光稀君(暗唱部門)と西塚美風羽さん(創作部門)の発表がありました。夏休みを通して練習に励んだ成果を表情豊かに披露してくれました。いわき市中学校英語弁論大会は、8月29日(火)にいわき市文化センターで開催されます。

柔道部 全国中学校体育大会出場

柔道部が、東北大会と全国大会出場を果たしました。参加選手は、賀澤夢海君、渡辺航平君、森谷悠輝君(以上3年)、佐藤悠雅君、鈴木章紘君、楠本夏望さん 酒井こなつさん、岩崎由奈さん(以上2年)です。女子団体戦と男子個人戦3階級(賀澤夢海君、渡辺航平君、佐藤悠雅君)女子個人戦1階級(楠本夏望さん)に出場しました。大会は、8月21日から25日まで福岡県福岡市の「福岡国際センター」で開催されました。各県1位の強豪を相手に善戦致しましたが、惜しくも女子団体戦は、予選を突破することができませんでした。しかし、全国大会に出場すること自体、至難なこと。個人戦1回戦で賀澤君と榎本さんが勝利したことは、本当に素晴らしことです。全国大会の畳の上に立てたかけがえのない体験を生かして練習に励み更に成長することを期待します。

なお、全国大会に先立って開催された東北中学校柔道大会で男子90kg級賀澤夢海君が3位、90kg超級佐藤悠雅君が5位、女子70kg級楠本夏望さんが3位に入賞しました。

夏休み中の生徒の活躍

- 〇第7回「マルト Support Our Kids 三菱食品 ホームスティプログラム」ニュージーランド 8月2日~8月16日 飯島一輝君
- ○「長崎市との中学生交流事業」に参加 8月5日~8月10日 千葉奈央さん 蓮沼麗奈さん ○空手競技全国大会出場(8月18日~8月20日 山梨県甲府市)

松岡 駿君 古市達也君 岡田周哉君

順調に2学期がスタートしました。今週は、教育相談を実施します。担任と生徒の2者面談です。夏休み明けの生徒の心身面や学習など面談を通して支援していきます。